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決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

平成 30 年第 1回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 平成 30 年 1 月 23 日(火)13 時 30 分開会の第 1 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 30 年 1 月 23 日(火) 13 時 30 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委  員    吉 村 好 子 

委 員  佐 藤 大 輔 

             

４．欠席委員  委 員  三 熊 邦 彦 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     北 川 和 宏 

社会教育班主幹     谷 口 裕 二 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   平成 30 年 1 月 23 日(火)13 時 50 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 13 時 30 分 

ただ今から平成 30 年第 1回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、学校教育班主幹より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、平成 29 年 12 月 20 日開催の、平成 29 年第 12 回上富良野町教育委員会、議

事録について、ご報告申し上げます。 

報告第 1号 町立小中学校教職員の人事等について ほか、報告案件2件について、

ご審議を賜り、議案のとおり了しております。 

後程、会議録にご署名をお願い申し上げます。 

 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（平成 29 年 12 月 21 日～平成 30 年 1 月 22 日までの間の教育行政報告として、会

議・行事等の参加状況及び内容について説明） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

 

各委員 ありません。 

 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、ご

説明申し上げます。 

 （上富良野中学校教育用物品購入に係る、契約の相手方、契約金額、納期、購入物

品について報告） 

 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

佐藤委員  改築・増築棟の物品は全て新しくなったのでしょうか。 

教育振興課長 第 2理科室、木工室、金工室の机は、従前のものを使用します。 

教育長  他にご質問はありませんか。 

各委員  ありません。 

育長 なければ報告第 1号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明申し上げます。 

（上富良野西小学校教諭の願いによる免職にの内申について説明） 

  

教育長  ただ今説明のありました、町立小中学校教職員の人事等について、ご質問等ありま

せんか。 

菅野委員  年齢は、いくつくらいの先生ですか。 

教育振興課長  37 歳です。 

教育長  ほかにご質問はありませんか。 

委員  ありません。 

教育長 なければ報告第 2号を了承してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 それでは次に、日程第 3 議案第 1号 平成 30 年度全国学力・学習状況調査の実施

について、説明をお願いします。 

 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 1号 平成 30 年度全国学力・学習状

況調査の実施について、ご説明申し上げます。 

 （平成 30 年度の全国学力・学習状況調査の実施日、調査対象、調査目的、調査内

容について説明） 

 

教育長  ただ今説明のありました、平成 30 年度全国学力・学習状況調査の実施について、

ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  ありません。 

教育長 それでは議案第 1号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 よろしいです。 

 

教育長 以上で議案の審議は終了しますが、委員の皆さんから、何かご質問等はございませ

んか。 

佐藤委員 上富良野中学校の新校舎は、すでに使用しているのですか。 

教育長 12 月に引き渡しを受け、3学期から使用しています。 

1 月 16 日のＣＳ教職員研修会で、新築の多目的室を使用しました。 

 

ほかに、ご質問はありませんか。 

 

吉村委員 子どもたちからアドバイザーに教育相談等はありますか。 

松本ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ 電話相談の利用はありません。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 かみふらのあんしんラインの存在を知らない子も 2割程度いますので、相談窓口の

ＰＲが必要です。 

小中学生は携帯電話をもっておらず、公衆電話もないなど、電話では相談しにくい

環境もあるので、平成 30 年度は、郵便による相談事業を実施する計画としています。

 

教育長 ほかにご質問等ございませんか。 

各委員 ありません。 

 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の平成 30 年第 1 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

 

閉会 13 時 50 分 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長    

              委  員    

              委  員 

       委 員 

              

        

調整員 

 

 


